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Autor: Ver.Valdir de Proença  
expediente ao diretor-executivo do Procon de Tatuí, pedindo ações propositivas sobre os serviços
de péssima qualidade oferecidas para a população pelas Operadoras de internet e envie a esta casa
de Leis dados sobre as empresas que mais recebem reclamações por parte dos consumidores de
Talui.

JUSTIFICATIVA

Senhores Vereadores e Municipes presentes, os munícipes reclamam que por falta de uma qualidade
melhor dos produtos oferecido pelas empresas, está trazendo prejuízo aos que trabalham e precisam
do sinal da internet.

O Procon é o órgão quem mantém a relação mais próxima com os consumidores, e tem a

possibilidade de aplicar penalidades administrativas aos fornecedores que violam as normas de

proteção ao consumidor, sendo um órgão de suma importânciana constante fiscalização do serviço

prestado em nosso município.

Considerandoque é atribuição do Vereador a fiscalização dos atos da Administração Publica Direta.

Autarquias e Fundações, diante disto, com vistas à legalidade e transparência pública, requer sejam

fornecidas estas informações.

Sala das Sessões Vereador Rafael Orsi Filho,-em 08 de Abril de 2021. 
MA Idir de Proença

Vereador
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   Ref. REQUERIMENTO Nº 1025/21 .,

(Autoria: Valdir de Proença)

PARECER

Trata-se de Requerimento nº 1025/21

Ao analisarmos a presente matéria, no tocante aos
aspectos constitucionais, redacional e legal, nada detectamos de
irregularidade que possa vir a ser impeditivo à sua normal tramitação
nesta Casa.

Eis o nosso PARECER s.m.j.

Sala das Sessões, Ver. Rafael Orsi Filho, de de 2021.

Lã ãof ÃO EDER AL BSE
Presidente
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FÁBIO ANTONIO VILLA NOVA
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